

11月、じろから咲き始めるサザンカの花。冷たい風が吹き始める季節、庭先や公園では静かに色づく花びらが冬の訪れを告げます。先日、茅ヶ崎市東海岸南の氷室椿庭園でその薔薇を撮影しました。まだ固く閉じた薔薇の中に、これから寒さに向かって咲こうとする小さな力強さを感じました。

そんな花々を見ていると、人のやさしさにも似たあたたかさを思い出します。

先日、地域のネットBOXに貼られたごみの回収カレンダーを、だなたに頼まれたわけでもなく、10月からの新しいものに付け替えてくださっていました。当番でも義務でもなく、人のために率

域の環境を守り、人と人とのつながりを育てています。サザンカの花言葉は「思いやり」。その名通り、誰かを思う心がまちを明るくし、寒い季節の中にも温かな花を咲かせてくれるのです。

2025年10月16日撮影 山茶花 富士の峯



香川グリーンスターズ 全国大会に出場決定!

奈川県予選のAリーグHブロックで優勝し、決勝トーナメントでもA②ブロックで3連勝して優勝。愛知県で11月22日から始まる全国大会の出場権を獲得しました。

神奈川県からは決勝トーナメントを勝ち抜いた6チームが出場します。

香川グリーンスターズは7チー

ムによる予選リーグで、最初の2試合は連敗したものの、その後は破竹の4連勝を果たし決勝に進出。

1位通過で臨んだ決勝トーナメントでは、初戦で座間フェニックスを10対2、続く準決勝では東林アルコンズを3対2で振り切り連勝。迎えた松林ベースボールクラブとの決勝戦も4対2で退けて優勝に輝き、見事全国大会への切符を手にしました。支援金の募集に自治会として対応しました。

NEWS 最近の自治会活動から

定期的な剪定や伐採を!

庭の植木は季節の移ろいを感じさせてくれたり、家族との憩いの場を提供してくれたりするなど、多くのメリットをもたらしてくれるます。

しかし、落ち葉など隣人への迷惑にながることもあるので気をつけましょう。

毎日植木の成長を確認して、伸びてきたと思ったら、剪定や伐採を心がけましょう。

● 神奈川県総合防災センターは、地震や風水害などの災害体験ができる「防災情報・体験フロア」や当館内の体験フロアを利用して話しかけ、センターの運営に関する行政との関係について情報を頂きました。館内は平日の午前中にも関わらず、地域の方が大勢利用されていました。

香川駅 簡易型の改札機導入

JR東日本的小規模駅で「簡易Suica改札機」への切り替えが急速に進んでいます。従来の自動改札機に代わり、ICカード専用でゲートのない簡易型端末が登場し、相模線の香川駅にも導入されました。従来の自動改札機は高額な設備・維持費がかかりますが、簡易Suica改札機は設置・運用・保守コストを大幅に節減できます。

● エラー時は音やランプで通知、複数枚カードの同時タッチはNG

● 省スペースで無人駅や狭いスペースにも設置しやすい

● 工事・設置費用が抑えられる

● ICカードリーダーとディスプレイのみのシンプルな端末

● 入場用・出場用で分かれ、カードやスマホをタッチするだけ

第20回・湘南国際マラソン

2025年12月7日 開催予定

印象に残ったのは震度7を再現した地震体験コーナー。3・11地震で揺れていた時間は6分以上のこと、体験では1分30秒。体験者の感想ではもっと長く感じたとか。（第一町内会 石井）

湘南国際マラソンは世界で初めて「コース上の使い捨てカップ・ペットボトル排出ゼロ」を実現した「環境配慮型のマイカップ・マイボトルマラソン」です。

昨年の参加者は20,883人で、完走を目指すエリートランナーから、完走を目指すビギナーランナーまで、誰もが快適で安全に、そして何よりも楽しく走れる形態が追求されています。

● 鶴嶺西コミュニティーセンターは地元の有志の方の土地の寄付もあり平成23年に完成し、施設内には鶴嶺西地区に住む高齢者などを援助する「つるみね西ボランティーセンター」と介護や健康、医療などの相談に対応する「茅ヶ崎市地域包括支援センターみどり」が併設されています。

施設を見学した後、スタッフがいました。

● 今年は、「鶴嶺西コミュニティーセンター」と「神奈川県総合防災会の視察研修会が行われ、香川自治会からは長嶋自治会長はじめ8名が参加しました。

10月15日に湘北地区自治会連合会の視察研修会が行われ、香川自治会からは長嶋自治会長はじめ8名が参加しました。

今年は、「鶴嶺西コミュニティーセンター」と「神奈川県総合防災会の視察研修会が行われ、香川自治会からは長嶋自治会長はじめ8名が参加しました。

10月15日に

